



Ulrike Amler

ist Nürnberger Urgestein. Nach dem Studium der Allgemeinen Agrarwissenschaften blieb sie dem Wilden Süden verbunden und lebt heute in Leonberg. Dem Uniabschluss folgte ein Volontariat zur Fachzeitschriften-Redakteurin. Heute managt sie neben der freiberuflichen Tätigkeit als Tageszei-

tungsjournalistin und Pferdebuch-Autorin eine Familie mit zwei Kindern und fünf Pferde in Eigenregie.

Dem Pferdevirus schon in frühester Jugend verfallen, gestaltete sich die reiterliche Ausbildung mangels Gelegenheit anfangs holprig. Sie eher durch Zufall zum ersten eigenen Islandpferd, das natürlich nicht lange allein blieb.

Foto: Ulrike Amler
© töltknoten.de 2013